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1月25日上午，县委书记许红兵主持召

开 2021 年第 4 次县委书记专题会议，听取

项目建设、“三资”清理、廊道管护等重点工

作汇报，研究部署下步工作。

县委副书记、县长王代强，县政协主席

汤红漫，县领导郭杰、桓贯超、申红霞、马培

翼、马胜昔、苏明捷、王森鹏等出席会议。

在逐一听取京宝焦化二期项目、新翔

隆智能化项目、省级化工园区申报工作推

进情况后，许红兵指出，县委、县政府高度

重视工业生产，各分管领导要统筹考虑，在

做好疫情防控前提下，加大协调力度，解决

实际问题，扎实推动工作进度，确保早日取

得实效，推动我县工业经济再上新台阶。

针对全县链长制工作，许红兵强调，

“链长制”就是首席服务官制的扩充和细

化。各链长制服务专班要明确职责，优化

营商环境，督促推动工作，为企业提供精准

服务、解决发展难题，确保干好、干实，促使

各分包产业链健康成长，争取通过 3 年努

力，把各个产业做大做强。

就“三资”清理工作，许红兵要求，要认

真领会中央精神，提高认识，整合资源，促

进农业现代化建设。下一步，一是注意时

间节点，确保按照要求完成任务；二是县级

领导要以上率下，带领乡镇负责同志，逐村

分析研判，共同解决难题；三是各乡镇要扛

起属地责任，切实做好清理整顿工作；四是

依法处置组要主动工作，打击各类侵害集

体利益的行为；五是督导组要加强督导，定

期通报督查情况，对推诿扯皮、不负责任的

单位和个人严肃处理；六是在“三资”清理

过程中，做好信访工作，妥善处置矛盾，解

决疑难杂症，搬开阻挡乡村发展的“绊脚

石”；七是做好统计和宣传发动，厘清乡村

的资金、资产、资源，每周上报县委、县政

府；八是“三资”清理结束后，要开拓思路进

行改革，盘活收回的资金、资产、资源，推动

乡村振兴稳步发展。

许红兵强调，食用菌产业是“小蘑菇、

大产业”，我县要围绕珍稀菌做文章。一要

做好规划，分步实施；二要包装项目，整合

资金，加大招商，吸引社会资本投资发展林

下种植；三要与上级对接好，争取项目资

金、信息、技术、人才，推动全县食用菌产业

发展； （下转第二版）

县委书记专题会议召开
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周晓锋是县市场监督管理局杨庄市场监管

所所长，有着丰富的基层工作经验，经过市场研

判在辖区内率先建立了“食品安全联络员”制度，

实行“食品安全无死角”的网格化管理。一年来，

他负责所辖区域未发生一起食品安全事故。

2020 年初，他被平顶山市政府食品安全委员会

授予“食品安全先进个人”荣誉称号，被平顶山市

市场监督管理局授予“先进个人”荣誉称号。

食品安全监管始终是基层监管的老大难问

题。工作中，周晓锋常说，只有不断探索市场监

管工作的新思路、新方法，才能有效解决市场监

管工作中遇到的新问题，维护市场安全。他通过

实地巡察，按照辖区内社区商户数量、经营品项

等评定监管风险系数和监管难度，确定食品餐饮

类为监管重点领域。再将各个社区划分为不同

数量的网格，由网格内单元中心户带领落实单元

内商户主体责任，负责所辖商户的日常监督，并

作为单元负责人与市场监管所对应日常监管人

员进行监督工作的汇报和沟通。通过建立“食品

安全联络员”制度，提高了溯源效率，降低了食品

安全监管难度，提升了商户经营的积极性，落实

了商户的主体责任，也降低了食品安全风险，保

证人民群众舌尖上的安全。

市场监督管理局党组书记、局长任朝阳说：

“2020 年，县市场监督管理局围绕县委、县政府

中心工作，立足市场监管部门职能，持续优化营

商环境，助推我县经济平稳健康发展。2020 年

被县委、县政府授予‘疫情防控先进单位’，被平

顶山市市场监督管理局授予‘全市市场监管系统

先进单位’等荣誉称号。周晓锋同志在工作中能

够注重实效、锐意创新，善于将新思路、新机制应

用在工作当中，在服务市场主体、保障食品安全

等方面发挥优势。县市场监管局将以周

晓锋同志为标杆，以务实的工作作风，为

我县建设‘四强县’、迈入全国‘一百强’贡

献力量。”（郭莎莎 张克勋）

让群众吃得安心 买得放心 用得舒心
——记县市场监督管理局“创新之星”周晓锋

1月27日上午，县委书记许红兵主持召开县委营商环境

建设委员会第一次全体(扩大)会议，落实省市关于营商环境

的工作要求，通报全县2020年优化营商环境工作开展情况，

对我县营商环境建设工作进行再部署、再动员、再推进。

县委副书记、县长王代强，县领导桓贯超、申红霞、马培

翼、马胜昔、苏明捷、王森鹏等出席会议。

许红兵要求，要深化认识，总结成绩开新篇。优化营商环

境是赢得区域竞争新优势的迫切需要,是县域经济高质量发

展的重要举措。大家一定要深刻认识优化营商环境的重要意

义，按照“争、比、树”的要求，进一步细化措施、压实责任，切实

增强优化营商环境的责任感、紧迫感、使命感，以一流的营商

环境，让现有企业留得住、能发展，让外来企业进得来、有发

展，筑起宝丰发展新优势。

许红兵要求，要坚持问题导向,聚焦短板弱项再优化。在

优化营商环境中我县仍然存在服务质量不一、服务系统不完

善、服务弱小跟不上等诸多不足，与全县高质量发展总体要求

有差距。各单位要认真对照，深刻反思，聚焦关键环节，补短

板、堵漏洞，使全县营商环境更加优化。

许红兵要求，要凝聚共识,形成共建共育新合力。营商环

境是建设出来的，不是喊出来的。优化营商环境面前，没有哪

一个部门是“二线部门”，各级各部门都要沉下心来，精心准备

争一流，点滴积累创品牌，广泛宣传造氛围，加强督查保实效，

力争用一年时间推动我县营商环境迈入全省先进行列。

许红兵强调，优化营商环境是一项系统工程，我们一定要

站在我县长远发展的高度，大力弘扬愚公移山精神，打造最优

营商环境，让各类市场主体的活力竞相迸发，让创新驱动的源

泉充分涌流,努力实现营商环境全市做示范、全省走前列，推

动县域经济高质量发展，为我县建设“四强县”,迈入全国“一

百强”做出新的、更大贡献。 （朱亚旭 李得胜）
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1月26日，我县城关镇东城之星小区热闹异常，

县人武部、退役军人事务局联合军地多个部门，为在

北部战区某部服役、荣立“三等功”的宝丰籍战士赵世

龙的家人送来了立功喜报、“功臣之家”牌匾和奖金。

2020年，宝丰籍军人在部队立功受奖150余人，

发放优待金9万余元，一张张喜报的送达，让深情暖

意流淌在军人军属的心间。

“将喜报送到立功官兵家中，把荣誉带到每一个

立功家庭，营造拥军爱军的社会氛围，也让军人成为

全社会尊崇的职业，激发全社会学习功臣、关爱军属、

支持国防和当兵

光荣的正能量。”

县退役军人事务

局负责人说。

（杨国栋 王延超）
编辑 潘亚培
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